

東宝見聞録

赤団旋風, 巻き起こる!!

9/9(土), さわやかな秋晴れのもと, 鹿児島東高等学校と鹿児島高等特別支援学校との第6回合同体育祭が実施されました。女子生徒の「竹取物語」や男子生徒の「男気リレー」など各団体種目で熱戦を繰り広げ, ダンス部を中心とした両校有志による「ShowTime!」では, 「栄冠は君に輝く」にのせてキレッキレのダンスを披露しました。結果は「台風の目」「学年選抜リレー」で新記録を出した赤団(3年生)が, 圧倒的な体力と団結力で競技の部・応援の部ともに優勝を飾りました。夏休みから課外後の練習に励んだ応援団の皆さん, ご苦労様でした。また, ご来場いただきました皆様, あたたかいご声援本当にありがとうございました。



「がん」について学ぶ



9/27(水), 順天堂大学の佐瀬一洋教授を講師にお招きして, 1年生を対象とした「がん教育モデル授業」を行い, 授業参観後, 県内の教諭約70名が参加して研修会が実施されました。モデル授業では, 先生ご自身のがんを患った経験をふまえ, がんについての正しい理解と命の大切さをお話しになりました。研修会では, がん教育を通して生徒に伝えなければならないことや, 当事者や関係者への配慮の方法等について熱心な話し合いが行われました。次回, 11/13(月)には「がん教育ワークショップ」が行われる予定です。

私たちが地元の情報を発信します!

鹿児島県地域創生人材育成プロジェクトの一環として, 本校の生徒が様々な場面で活動しています。生徒会のメンバーは, 吉野地区における西郷隆盛の史跡を調べており, 9/30(土)には学校周辺の幕末関連史跡を巡るツアーのボランティアガイドも務めました。CCC(国際交流部)とパソコン部は, 世界遺産である「旧集成館関連施設」「寺山炭窯跡」「関吉の疎水溝」等の観光マップの作製を進めています。それぞれの活動の成果をみるのがとても楽しみです。



「関吉の疎水溝」で説明を聞く



実方橋でガイドする生徒会メンバー



実方神社でツアー参加者と一緒に

部活にズームイン! <美術部>

7/31(月)から開催された第41回全国高等学校総合文化祭宮城大会に, 美術部3年の深川夕月さんが鹿児島県美術・工芸部門代表として出場しました。深川さんは「他県の生徒と交流できたことや, 作品に刺激を受けた事などを今後活かしていきたい。また東日本大震災の被災地を訪れ, 改めて被害の大きさを実感しました。」と感想を述べています。先日開催された第10回南日本ジュニア美術展でも優秀賞を受賞しており, 今後の活躍がますます期待されます。



作品の説明をする深川さん(左)

鹿児島養護学校との交流会

7/11(火), 鹿児島養護学校で本校の参加希望者との交流会が行われました。各班に分かれて自己紹介の後, 一緒にレクリエーションや食事をしてお互いに交流を深めました。12/12(火)には, 校外活動がメインとなる2回目の交流が予定されています。「ポッチャ」で大盛り上がり!



中学生一日体験入学

8/3(木), 中学生一日体験入学が行われ, 模擬授業や部活動体験をしました。アンケートの回答によると「先輩方は優しくのびのびしていて, 自分らしく, 自分のしたいことを学べる学校だと感じました。」「中国語や商業など, それぞれの教科に特長があり, ここなら自分の夢を実現できる可能性があると思った。」「ハングルを習い, すごく身についた。第一志望ではないけど, 入学したいと思った。」など, ほとんどの生徒が本校について好印象を持ったようでした。



英文から絵本を作る英語の授業

第195号(2017年度第3号)

鹿児島東高等学校 学校だより

平成29年(2017年)10月18日(水)発行